
Die SPD-Fraktion begrüßt die geplante Änderung und hofft, dass die 

Umstrukturierung einen positiven Effekt auf den Finanzbereich bewirkt. 
Bemängelt wird jedoch, dass der Bericht der Gemeindeprüfungsanstalt nicht bei 

der Organisationsänderung hinzugezogen wird. 
 
Von Seiten der Verwaltung wird erläutert, dass der Bericht der 

Gemeindeprüfungsanstalt aktuell finalisiert wird und erst in der nächsten Sitzung 
des Rechnungsprüfungsausschusse am 16. Juni 2021 vorgestellt wird.  


